



Se despiden diputados de la 65 Legislatura

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- Con muchos pendientes, con leyes sin aprobar, sin haber tocado una de las 20 reformas que el Presidente anunció el 5 de febrero, así terminó esta última sesión ordinaria en la Cámara de Diputados y resulta que, después de todo lo que vimos, ahora todos eran muy cuates y se querían mucho. “Rescato también el amplio apoyo que encontré de parte de esta Soberanía. Pudimos, también, del Bronx. En mi desempeño, los inconvenientes, incluso errores que pudieron suscitarse, se marcaron en un reiterado esfuerzo por aplicar el reglamento de debates y las normas aplicables con responsabilidad y de manera justa”, sostuvo **Marcela Guerra**, presidenta de la Mesa Directiva.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4810?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4810&authkey=!APT-s1E6RABzYO4&ithint=video&e=2k8oGM>